



## Rittmüller löst Tillmann bei Lions ab

**MÜHLHEIM** ■ Anke Rittmüller ist ab sofort Präsidentin des Mühlheimer Lions-Clubs. Sie löst Peter Tillmann ab, der nun als Past-Präsident im Führungsgremium mitarbeitet. Vizepräsidenten sind Marita Immel-Schelzke und Christoph Stanco, Sekretärin Ulrike Tillmann, Schatzmeister Matthias Belz.

Für den guten Zweck stellen die Lions in diesem Jahr bereits die Jazz-Matinée und das Golfturnier in Seligenstadt auf die Beine. Und sie unterstützen den Ketteler-Lauf mit einem Getränkestand. Auch ihr Gewinn auf dem Mühlheimer Weihnachtsmarkt wird wieder einem örtlichen Projekt zugutekommen.



**Oben:** neuer Lions-Vorstand mit (von links) Vize-Präsidentin Marita Immel-Schelzke, Schatzmeister Matthias Belz, 2. Vize-Präsident Christoph Stanco, Präsidentin Anke Rittmüller, Past-President Peter Tillmann, Club-Sekretärin Ulrike Tillmann. **Unten:** Golf-Spende mit (von links) Belz, Lothar Leger (Präsident Lions-Förderverein), Sabine Assmann (Vorsitzende Straßen-Engel) und Tillmann. ■ Fotos: p

Die 2500 Euro Erlös des vom Lions-Förderverein unter dem Motto „Gemeinsam für bedürftige Menschen“ organisierten Benefiz-Golfturnier hat diesmal der Hanauer „Straßen Engel“-Verein bekommen. Er setzt sich für bedürftige Menschen ein, egal welcher Hautfarbe, egal mit welchem Migrationshintergrund, egal ob obdachloser Flüchtling oder obdachloser Deutscher. Eines seiner bislang größten Projekte ist das „Haus der Straßen-Engel“, das Menschen an der Armuts-

grenze und Obdachlosen als Begegnungsstätte, Anlaufstelle und Kommunikationszentrum dient. Die Golf-Spende soll bei der Finanzierung eines Busses helfen, der Bedürftigen auch mobil hilft. Vorsitzende Sabine Assmann nahm dem Scheck von den Lions sehr dankbar entgegen. Lothar Leger wiederum, Präsident des Lions-Fördervereins und Turnierorganisator, verwies auf die großzügigen Sponsoren, ohne die dieses Engagement nicht möglich gewesen wäre. ■ mcr